

Creado grupo de trabajo multifactorial para eliminar el caracol gigante africano



La Habana, 20 dic (RHC) Acerca del caracol gigante africano en Cuba y las estrategias trazadas para el control y eliminación de este, Idael Pérez Brito, viceministro primero de la Agricultura (Minag), en los debates de la Comisión de Salud y Deporte, previo al IV Periodo Ordinario de Sesiones de la IX Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, informó que existen 56 municipios afectados por esta plaga exótica.

Destacó que las provincias de Cienfuegos y Guantánamo no reportan casos de presencia del molusco.

«Se ha creado un grupo de trabajo multifactorial, que hoy nos permite tener un sistema para enfrentar esta situación. Como resultado, actualmente se monitorean más de 11 mil instalaciones entre semilleros, organopónicos y viveros, y podemos decir que las mayores afectaciones no se encuentran en los cultivos, sino en las zonas residenciales».

De ahí, resaltó, lo importante de la sistematicidad del trabajo en los territorios para controlar y ofrecer también una mayor capacitación, tanto al personal de la salud, del Minag, como a la población, teniendo

en cuenta que la mayor cantidad de ese tipo de caracoles está en los patios de las casas.

Señaló que se desarrollan estudios biológicos y químicos en función del control de la plaga, aunque hay que seguir insistiendo en el aseguramiento de la solución de cal en los territorios más afectados, para que la población pueda acceder a este recurso y mitigar la presencia del caracol gigante africano.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/210218-creado-grupo-de-trabajo-multifactorial-para-eliminar-el-caracol-gigante-africano>



Radio Habana Cuba